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PROCES-VERBAL DE REUNION 

 COMITE DIRECTEUR DU 12 juillet 2021 
 
 

Présents 

Président : M. DEVILLE CAVELLIN 
Membres : Mme AMOURA, MM BADARELLI, CHEMIN, COULIBALY, FORNARELLI, 
GUETTOUFI, LEHMANN, PAREUX, THISSERANT, URGEN. 
Excusés : Mme MATHIVET, MM. DELFOUR, LE FAOU, MACHRI, THISSERANT. 
Assistent : Mme BRILLAUX (CTD_PPF, M. BATTOU (CDA), ROY (CTD_DAP)  

 

 

PV du 12 juillet 2021 

PROCES-VERBAL N°1 
 

Compte tenu des mesures sanitaires, la réunion s’est tenue en visioconférence. 

Intervention du Président du D.E.F 

Retour sur le Comité de Ligue du 26 juin 2021 
Le Président fait un retour sur le Comité de Ligue du 26 juin 2021.  
Avec la présentation des projets de calendrier pour la saison 2021/2022 ainsi que les 
calendriers de formations.   

Information District  
 
Le Président, informe le Comité de Direction que Madame FALK sera licencié pour inaptitude 
pour professionnelle suite à la décision de la médecine du travail de la déclarer inapte et 
interdisant tout reclassement ou formation.  
 
Il informe également le Comité de Direction du départ de Priscilla, agent de communication, 
qui a démissionné et quitté ses fonctions le 14 juin 2021.  
 
Enfin, le Président présente aux membres du Comité de Direction le nouveau Directeur 
Administratif, Alec ERAUD qui a pris ses fonctions le 15 juin 2021.  
 

Proposition de neutralisation des amendes statut de l’arbitrage 
 
Le Président propose au Comité de direction de neutraliser pour la saison 2020-2021, les 
amendes au titre du statut de l’arbitrage.  
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Le Comité de Direction valide à l’unanimité cette proposition.  
 

Intervention Christian FORNARELLI 
Christian FORNARELLI présente les incidences de la saison blanche sur les montées et 
descentes.  
 
En conséquence, le Comité Directeur décide à l’unanimité de revenir à la structure initiale 
des championnats dès la saison 2022/2023. Par ailleurs, il décide de ne pas combler les 
vacances d’équipes afin de retrouver la structure initiale des championnats ou de tendre 
vers le retour à ladite structure initiale pour la saison 2021/2022.  
 
Il présente également les groupes pour la saison 2021-2022.  
 
Après discussion, le Comité de Direction valide à l’unanimité les groupes tels qu’ils ont été 
présentés.  
 

Intervention Secrétaire Général 

Approbation des PV du Comité Directeur du 15 avril 2021 
Les membres du Comité Directeur ont pris connaissance des procès-verbaux transmis en 
amont de la présente réunion. 
Après avoir pris note des différentes observations et les intégrant aux procès-verbaux,  le 
Comité Directeur adopte à l’unanimité, le procès-verbal du 15 avril 2021.  

Validation des ententes 

Les membres du Comité Directeur ont pris connaissance des demandes d’ententes pour la 
saison 2021-2022.  
 
Après avoir pris connaissances de ces demandes, le Comité de Direction valide à 
l’unanimité les demandes d’ententes.  

Validation des commissions pour la saison 2021-2022 
Le Comité Directeur valide à l’unanimité la composition des commissions telle qu’elle a été 
présentée.  
 

Nomination d’Alec ERAUD comme instructeur 
 
Le Comité de Direction, à l’unanimité, nomme Alec ERAUD, en sa qualité de Directeur 
Administratif, comme instructeur des dossiers disciplinaires.  
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Demande de licence arbitre honoraire  

Monsieur Claude LERY a demandé à être nommé comme arbitre honoraire pour la saison 
2021-2022.  
 
Le Comité de Direction valide à l’unanimité la demande d’honorariat.  
 
 

 

Intervention Trésorier Général 

Relevés clubs District : 
Les relevés compte club du 30 juin présente un certain nombre de club débiteur. Pour les clubs 

créditeurs, il leur a été demandé s’ils souhaitaient conserver leur crédit sur leur compte club 

ou s’ils souhaitaient être payés. Très peu de clubs ont répondu.  

 

Une première relance a été effectué pour les clubs débiteurs. Une seconde relance sera 

effectuée ensuite avant que le Comité Directeur se positionne sur les clubs débiteurs restant.  

Retour sur l’ANS clubs et District 
Fabrice CHEMIN, Trésorier Général présente au Comité de Direction les travaux qui ont été 
menés dans le cadre de l’ANS Club.  
 
Au total la quasi-totalité des clubs qui ont déposé un dossier ont pu avoir une subvention (sous 
réserve de la validation Ligue et Fédérale).  
L’enveloppe globale était supérieure de 1000€ par rapport à celle de l’année dernière.  
 
Le District a également déposé un dossier.  
 

Point service civique 
Le dossier est mené conjointement par Manon et Fabrice. A ce jour près d’une trentaine de 
volontaire en service civique serait intéressé et commencerait en octobre 2021.  
 
A ce jour, les clubs intéressés sont venus au District pour une réunion avec le volontaire qui 
souhaite s’engager. Cette réunion permet de faire le point sur les missions du service civique 
ainsi que sur les formations que devra suivre ce dernier.  
 

Annexe financière 
Le trésorier présente l’annexe financière 2021-2022 au Comité de Direction.  
 
Le Comité de Direction valide à l’unanimité l’annexe financière.  
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Intervention CDA  

Renouvellement du Président de la CDA 
Le Comité de Direction valide à l’unanimité le renouvellement de Serge BATTOUT à la présidence 
de la CDA.  

Présentation et validation du règlement CDA 
 
Serge BATTOUT, président de la CDA, présente le règlement de la CDA.  
 
Le Comité de Direction valide à l’unanimité le règlement de la CDA.  
 

Intervention technique (Damien ROY) 
Damien ROY, présente au Comité Directeur les différentes actions qui ont été menés.  
 
Il revient notamment sur les différentes réunions qui se sont tenus en juin (remise de labels, 
présentation FUTSAL 2021-2022 et SCOLAFOOT 2021-2022).  
 
Il présente également le projet de tournoi d’été, qui se conclura par une finale le 1er 
septembre 2021.  
 
Enfin, Damien ROY, présente le calendrier prévisionnel des formations techniques pour la 
saison 2021-2022.  
 
Le Comité de Direction valide à l’unanimité le calendrier des formations techniques.  
 
    PRESIDENT        SECRETAIRE GENERAL 
C. DEVILLE CAVELLIN                       C. DELFOUR 
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